



Manifestamos nuestra absoluta repulsa ante la deriva ideológica que está suponiendo la retirada y sanción de diferentes propuestas culturales en varios territorios de toda la geografía estatal.

Las personas de la **CGT** trabajadoras de los teatros no aceptamos la censura, y rechazamos todas las políticas que conllevan un retroceso en derechos tan básicos como la libre expresión y la libre creación y difusión de la cultura.

Advertimos del peligro que supone permanecer en silencio ante actitudes tan marcadamente retrógradas como las que se están dando desde hace tiempo en algunas instituciones y consistorios. No es nuevo decir que al fascismo no hay que discutirlo sino combatirlo hasta destruirlo, y eso es lo que desde la **CGT** vamos a seguir haciendo con todas nuestras energías y nuestra más firme voluntad.

Por el derecho a la libre expresión no vamos a guardar silencio. La memoria histórica es necesaria para no olvidar que a toda barbarie se llegó paso a paso.